
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 

vom Donnerstag, den 09.09.2021. 

 

6.3 Anfragen und Anregungen 
Glasfaserausbau 
Der Vertrag und die Informationen sind nicht transparent. Ein Vertrag mit solchem Umfang sollte in 
den Ausschüssen und der Stadtverordnetenversammlung beraten werden. In Usingen ist das 
geschehen und der Vertrag ist dort einsehbar. Wir mussten und die Informationen dort holen. 
(Der ausführliche Redebeitrag wird der Verwaltung zur Verfügung gestellt) 




